



## Banca en México muestra fortaleza para enfrentar volatilidad: HR

México, 8 Mar .- La banca comercial en México muestra estabilidad y fortaleza suficiente para hacer frente a la posible volatilidad que se pudiera presentar por temas nacionales e internacionales, afirmó HR Ratings.

La calificadora mexicana señaló que la banca ha mostrado un sólido desempeño en los últimos cinco años, y si bien para 2018 se prevé que la rentabilidad se mantenga, es poco probable que se regrese a un crecimiento de doble dígito.

Expuso que el financiamiento interno total, que estaba en niveles de 22 por ciento como proporción del Producto Interno Bruto (PIB) en 2012, se coloca en niveles cercanos a 38 por ciento al cierre de 2017.

Esto, principalmente por el impulso a los créditos comerciales, los cuales en la actualidad representan 68 por ciento del portafolio, en comparación con 61 por ciento a inicios de 2012, expuso la evaluadora en un análisis.

Sin embargo, precisó, dado el entorno de alza de tasas, es probable que el financiamiento interno no alcance la meta del gobierno federal de 40 por ciento como proporción del PIB, debido a la desaceleración de los portafolios, principalmente de la cartera de consumo.

No obstante, este entorno ha ayudado a ampliar los márgenes de los bancos con fuerte captación a la vista, con un fuerte crecimiento de las utilidades de hasta 32 por ciento, favoreciendo notablemente su rentabilidad, añadió.